

BERITA TERBARU

Kasdim Batang Buka Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika di SMA N 1 Bandar

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 11, 2022 - 06:57



Batang,- Kasdim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchcadi, pimpin apel dan membuka pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Semester I Kodim 0736/Batang, di SMA Negeri 1 Bandar,Kabupaten Batang, Jumat (10/6/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Bandar Nasrudin,Danramil 07/Bandar Kapten Inf Noor Rofiq,Kapolsek Bandar Akp Heri Rubiyono, Kepala sekolah SMA N 1 Bandar Saefudin, 60 orang Siswa/Siswi SMA N 1 Bandar yang mengikuti

kegiatan Pramuka Saka Wira Kartika beserta para pendamping.

Dalam sambutannya, Kasdim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchcadi mengatakan, kegiatan pramuka Saka wira kartika bertujuan untuk membentuk dan membina generasi muda sebagai calon pemimpin bangsa di masa depan, agar mempunyai kepribadian yang kuat bersemangat,ulet pantang menyerah, disiplin, inovatif dan pekerja keras demi mendorong kemajuan serta keberhasilan pencapaian cita cita bangsa.



Untuk itu saya berharap kepada seluruh peserta agar kegiatan ini betul betul dilaksanakan dengan baik, guna memantapkan tekad kaum muda sebagai patriot pembangunan, karena tantangan negeri adalah tanggung jawab kita semua,"ucapnya.

Disamping itu agar generasi muda menjadi manusia yang bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, memiliki kepribadian yang tangguh, terampil dan berpengetahuan, sehat dan kuat jasmani serta memiliki kesetiakawanan yang tinggi.

Selain itu kegiatan pembinaan pramuka saka wira kartika ini sebagai sarana pembinaan menitik beratkan pada kegiatan persaudaraan, kerukunan dan perdamaian serta menumbuhkan rasa kebangsaan berjiwa pancasila dan Berbhinneka tunggal ika. Saya berharap gerakan pramuka akan menjadi wadah yang ideal dan efektif dalam menanamkan nilai nilai moral, spiritual generasi muda,"tutupnya.

Usai kegiatan apel, kegiatan dilanjutkan dengan pemberian materi 5 Krida yaitu Navrat, Mountenering, Survival, Pioneering, dan penanggulangan Bencana Alam.